

chiffres qui se rapportent à leur période administrative et les *plantureux* résultats obtenus par la SAGE POLITIQUE LIBERALE.

C'est l'histoire bien connue de l'hon. Ch. Langelier et de son frère Sir François Langelier; celui-ci avait été élu dans Québec-centre par 190 voix de majorité tandis que l'hon. Chs. Langelier n'avait eu dans le comté de Montmorency que 1 voix de majorité.

Lorsqu'on demandait à Charles Langelier comment avait été l'élection, il répondait invariablement, avec sa ronde bonhomie: "Oh, très bien; mon frère et moi, nous avons été élus *par 191 voix de majorité.*"

Les conservateurs veulent de même accaparer le crédit qui nous est dû.

Il faut donc rétablir la part de cette augmentation et attribuer à chaque parti le mérite qui lui revient:

Nous basons nos calculs sur 1910, pour les faire concorder avec les calculs conservateurs du discours prononcé par M. R. L. Borden le 9 février dernier et éviter les controverses.

Le régime conservateur comprend la période 1868-1896.

Le régime libéral comprend la période 1896-1910.

COMMERCE TOTAL

1868	\$116,000,000
1896	239,000,000
Augmentation en 28 ans	<u>\$123,000,000</u>
1896	\$239,000,000
1910	649,000,000
Augmentation en 14 ans	<u>\$410,000,000</u>
En résumé:	
Augmentation conservatrice en 28 ans, de 1868 à	
1896	\$123,000,000
Augmentation libérale en 14 ans, de 1896 à 1910	\$410,000,000
Surplus en faveur du régime libéral en 14 ans	<u>\$.287,000,000</u>